



## ASOCIACIÓN DE PADRES DE ESTUDIANTES EN CUBA CAPITULO DE CHIRIQUI REPUBLICA DE PANAMA

## **PRONUNCIAMIENTO**

En razón de celebrarse la próxima sesión del consejo de Derechos Humanos 2009, que evaluará a la hermana República de cuba en dichos términos y cuyo procedimiento se aplica a todos los países del sistema de la Organización de Naciones Unidas, la Asociación de Padres de Estudiantes en cuba, Capítulo de Chiriquí, República de Panamá, hace extensa su muestra de solidaridad con dicho país y levanta su voz en los siguientes aspectos:

- Demandamos enérgicamente cese el cruel bloqueo económico, comercial y financiero que por casi cinco décadas los Estados Unidos ha implantado contra el país hermano, lo cual deteriora la calidad de vida de mujeres, hombres y niños y viola el derecho a la autodeterminación del gobierno y pueblo de Cuba.
- Levantamos nuestra voz de protesta contra las arbitrariedades hostiles que Estados Unidos arremete contra Cuba.
- ❖ Solicitamos la libertad inmediata de los cinco hermanos cubanos que cercenan sus vidas en las mazmorras de las cárceles norteamericanas por el sólo hecho de luchar contra el terrorismo.
- ❖ Exigimos a la administración Bush que cese la agresividad en todo los aspectos contra el pueblo y gobierno de la República de Cuba y permita que este país dirija su propio destino.
- Resaltamos que a pesar de la crítica situación que el imperialismo norteamericano ha sometido a Cuba, el gobierno y el pueblo cubano ha extendido su solidaridad y humanismo a otros pueblos del orbe en los aspectos de salud y educación.

- Apelamos y solicitamos a los gobiernos representados en el consejo de Derechos Humanos que evaluará a la República de Cuba, cesen toda clase de maniobras, atropellos, bloqueo e injerencia por parte de los EE.UU. contra este país, que ha sabido resistir con dignidad las vejaciones de la escalada internacional y por ende norteamericana.
- Sugerimos la pronta revisión y que se tomen los correctivos necesarios en lo que respecta a la situación infrahumana en que se encuentran los detenidos en la base de Guantánamo y que atenta contra el respeto y derecho a la vida.
- Una vez más nuestra Asociación de padres de estudiantes en Cuba, como organización solidaria, se une al clamor de miles de voces a la correlación de la fuerza internacional a favor de la libertad, respeto, autodeterminación, del gobierno y pueblo de cuba, como también contra todo tipo de intervención que se efectúe a la hermana República de Cuba y a cualquier otro país del mundo.

## Libertad para los cinco;

## Viva Cuba!

Dado en la ciudad de David, Provincia de Chiriquí, a los 30 días del més de agosto de 2008.